



Radiología



0 - Lesiones ováricas más frecuentes. Un reto por imagen

J. Pereda Rodríguez, C. Oliva Fonte, C.L. Fernández Rey, M. Lobo García, V. Fernández Cisneros y J. González Llorente

Complejo Asistencial de Segovia, Segovia, España.

Resumen

Objetivo docente: Revisar y enumerar las lesiones de ovarios más frecuentes. Analizar y describir los principales signos radiológicos según el método diagnóstico de elección incluyendo ecografía, TC y RM. Enumerar los principales diagnósticos diferenciales de dichas lesiones.

Revisión del tema: La patología de ovario, tanto benigna como maligna, es un reto diagnóstico para el radiólogo. Junto al examen físico y las pruebas de laboratorio, la valoración mediante técnicas de imagen, constituyen los pilares principales para la sospecha diagnóstica en este grupo de entidades, que se confirmarán por la evolución clínica, la cirugía y –no en pocos casos- mediante Anatomía Patológica. En cualquiera de estas circunstancias, un adecuado conocimiento de los signos radiológicos nos permitirá realizar el enfoque diagnóstico y diferencial en cada caso y con ello una mejor orientación terapéutica.

Conclusiones: El adecuado conocimiento de las lesiones ováricas y su correlación con los hallazgos por imagen, resulta esencial para un diagnóstico precoz y un apropiado manejo de cada entidad.